Creció 17.8% llegada de turistas extranjeros por avión (El Financiero 06/12/10)

Creció 17.8% llegada de turistas extranjeros por avión (El Financiero 06/12/10) (Redacción) Lunes, 6 de diciembre de 2010 •De enero a octubre arribaron 8.2 millones de viajeros: Sectur. De enero a octubre pasados la llegada de turistas internacionales por vía aérea ascendió a ocho millones 239 mil 460 visitantes, número que representó un incremento de 17.8 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado y un aumento de 6.4 por ciento en comparación con el mismo lapso de 2008, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Agregó que de Estados Unidos, principal país emisor de turistas a México, en los primeros diez meses ingresaron cuatro millones 971 mil 78 turistas, es decir, 13.5 por ciento más que en igual periodo de 2009. Canadá ocupó la segunda posición con un millón 136 mil 999 paseantes, un aumento de 22.9 por ciento con respecto a similar lapso del año anterior. La dependencia explicó, en un comunicado de prensa, que del Reino Unido el ingreso de turistas fue de 266 mil 614, lo que equivale a un repunte de 15.5 por ciento, al comparar esta cifra con la registrada en igual lapso de un año antes. Asimismo refirió que de acuerdo con el Sistema Integral de Operación Migratoria, el principal país de América Latina en cuanto a envío de turistas a México fue Argentina. nación que registró un incremento de 40.3 por ciento al enviar a 145 mil 228 paseantes. "De enero a octubre los aeropuertos del país recibieron a más de 94 mil turistas brasileños, lo que equivale a un aumento de 84.7 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado", señaló la dependencia. Agregó que de Colombia llegaron 82 mil 838 turistas, es decir, un aumento de 52.5 por ciento en comparación con lo registrado en los primeros diez meses de 2009. De Portugal llegaron 44 mil 220 visitantes, lo que representó un aumento de 104 por ciento, mismo periodo. "Estos datos confirman que el turismo en nuestro país se está recuperando y que las campañas del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) han ayudado a incrementar el número de paseantes", señaló la dependencia que encabeza Gloria Guevara, la cual refirió que las políticas migratorias establecidas por el país le han permitido recibir a más turistas.